

Protocollo d'intesa per la mobilità sostenibile

Un protocole d'accord pour la mobilité durable

La Fondazione Filippo Caracciolo dell'Automobile Club Italia (ACI) e la Fondazione Principe Alberto II di Monaco hanno siglato un protocollo d'intesa per la collaborazione sinergica nel campo della mobilità e dei trasporti, finalizzata alla tutela dell'ambiente e alla promozione dello sviluppo sostenibile. Incentrando le proprie attività sul principio etico universale della salvaguardia delle risorse naturali del pianeta, le due fondazioni si sono impegnate a contribuire concretamente per la ricerca e l'implementazione di soluzioni che favoriscano spostamenti a basso impatto di emissioni a vantaggio dell'ambiente, del clima, della natura e dell'uomo.

“Ogni strategia nazionale ed internazionale finalizzata alla protezione ambientale non può prescindere dallo studio scientifico del quadro globale - ha dichiarato Angelo Sticchi Damiani, presidente dell'ACI - oltreché dell'impatto delle azioni intraprese e dei benefici dei progetti che si intendono attuare. L'intesa siglata oggi abbatte ogni confine nella ricerca continua di soluzioni perseguibili per una mobilità sempre più sicura per le persone e l'ambiente”.

“In un momento cruciale di transizione verso una mobilità più rispettosa del pianeta, questo protocollo segna un importante passo avanti”, ha affermato Marco Colasanti, presidente Italia della Fondazione Principe Alberto II di Monaco. “Siamo lavorando assieme per promuovere e attuare soluzioni concrete che possano farci avanzare verso un futuro più sostenibile. Siamo convinti che il progresso tecnologico possa e debba andare di pari passo con il rispetto per l'ambiente.

La Fondation Filippo Caracciolo de l'Automobile Club Italia (ACI) et la Fondation Prince Albert II de Monaco ont signé un protocole d'accord pour une collaboration synergique dans le domaine de la mobilité et des transports, visant à protéger l'environnement et promouvoir le développement durable.

En axant leurs activités sur le principe éthique universel de la sauvegarde des ressources naturelles de la planète, les deux fondations se sont engagées à contribuer concrètement à la recherche et la mise en œuvre de solutions favorisant les déplacements à impact faible en émissions au profit de l'environnement, du climat, de la nature et de l'homme.

« Toute stratégie nationale et internationale visant à la protection de l'environnement ne peut ignorer l'étude scientifique du contexte mondial – a déclaré Angelo Sticchi Damiani, président de l'ACI – ainsi que l'impact des actions entreprises et les bénéfices des projets qui se proposent d'être menés. L'accord signé aujourd'hui élimine toutes les frontières dans la recherche continue de solutions viables pour une mobilité toujours plus sûre tant pour les personnes que pour l'environnement ».

« Dans un moment crucial de transition vers une mobilité plus respectueuse de la planète, ce protocole marque une avancée importante », a déclaré Marco Colasanti, président pour l'Italie de la Fondation Prince Albert II de Monaco. « Nous travaillons ensemble pour promouvoir et mettre en œuvre des solutions concrètes qui peuvent nous conduire vers un avenir plus durable. Nous sommes convaincus que le progrès technologique peut et doit aller de pair avec le respect de l'environnement. En ce sens, le pro-



Marco Colasanti, presidente Italia della Fondazione Principe Alberto II di Monaco, assieme a Giuseppina Fusco, presidente della Fondazione Filippo Caracciolo
Marco Colasanti, président pour l'Italie de la Fondation Prince Albert II de Monaco, avec Giuseppina Fusco, présidente de la Fondation Filippo Caracciolo



Da sinistra: l'Arcivescovo Fabio Fabene, Marco Colasanti, Giuseppina Fusco, Angelo Sticchi Damiani, Pierluigi Testa, principessa Olimpia Colonna
De gauche à droite : Mgr Fabio Fabene, Marco Colasanti, Giuseppina Fusco, Angelo Sticchi Damiani, Pierluigi Testa, princesse Olimpia Colonna

In questo senso, il protocollo d'intesa rappresenta non solo un impegno verso la ricerca di soluzioni più green, ma anche un invito all'azione per i settori industriali, il mondo politico e la società civile. È essenziale che tutti gli stakeholder collaborino per accelerare questa transizione e garantire un impatto positivo a lungo termine sul nostro pianeta. La Fondazione Principe Alberto II di Monaco ha una lunga storia nel supportare la sostenibilità ambientale. Questo accordo si inserisce perfettamente nella nostra visione di un mondo dove il progresso e l'innovazione vengono messi a frutto per proteggere e preservare gli ecosistemi. Vogliamo dimostrare che un cambiamento verso la sostenibilità è possibile attraverso azioni concrete e partnership strategiche. Guardiamo con fiducia al futuro, sapendo che il lavoro che stiamo facendo oggi per promuovere una mobilità più sostenibile contribuirà significativamente alla qualità della vita delle generazioni future".

"Proteggere la salute della Terra e il benessere della collettività, anche attraverso l'ecosostenibilità del sistema dei trasporti e della mobilità, è il filo conduttore che guida la collaborazione tra i nostri enti", ha precisato Giuseppina Fusco, presidente della Fondazione Filippo Caracciolo. "Una collaborazione che intende mettere a fattore comune esperienze e competenze per realizzare studi e ricerche, formulare proposte, sviluppare progetti e iniziative anche formative e di sensibilizzazione, con il fine ultimo di trarre vantaggio da una mobilità sicura, ecologica ed efficiente, economicamente e socialmente".

Alla firma, tra gli altri, erano presenti anche la principessa Olimpia Colonna e Pierluigi Testa, Araldi della Fondazione Principe Alberto II di Monaco-Italia.

tocole d'accord représente non seulement un engagement dans la recherche de solutions 'vertes', mais aussi un appel à l'action pour les secteurs industriels, le monde politique et la société civile. Il est essentiel que toutes les parties prenantes travaillent ensemble pour accélérer cette transition et garantir un impact positif à long terme sur notre planète. La Fondation Prince Albert II de Monaco soutient depuis longtemps la durabilité environnementale. Cet accord s'inscrit parfaitement dans notre vision d'un monde où le progrès et l'innovation sont mis à profit pour protéger et préserver les écosystèmes. Nous voulons démontrer qu'un changement vers la durabilité est possible grâce à des actions concrètes et des partenariats stratégiques. Nous regardons l'avenir avec confiance, sachant que le travail que nous accomplissons aujourd'hui pour promouvoir une mobilité plus durable contribuera de manière significative à la qualité de vie des générations futures ».

« Protéger la santé de la Terre et le bien-être de la communauté, également à travers l'éco-durabilité du système de transport et de mobilité, est le fil conducteur qui guide la collaboration entre nos entités », a précisé Giuseppina Fusco, présidente de la Fondation Filippo Caracciolo. « Une collaboration qui vise à unir nos expériences et compétences pour réaliser des études et recherches, formuler des propositions, développer des projets et initiatives y compris dans les domaines de la formation et sensibilisation, dans le but ultime de parvenir à une mobilité sûre, écologique et efficace économiquement et socialement ».

À la signature de l'entente, étaient présents la princesse Olimpia Colonna et Pierluigi Testa, Hérauts de la Fondation Prince Albert II de Monaco - Italie.